

Ma présentation pour la « lettre entre-nous »

Lectrice de LA VIE depuis plusieurs décennies et adhérente de l'association des lecteurs AMIS DE LA VIE depuis 2016, je viens d'accepter de prendre la suite de René Sorin et Daniel Boy comme correspondante du groupe de Loire-Atlantique 44.

Les 2 universités d'été en Loire-Atlantique (Nantes en 2016 et Le Croisic en 2022) ont boosté notre groupe d'animation. Chacun avec des affinités et compétences différentes, je sais que nous pouvons compter les uns sur les autres pour maintenir la dynamique du groupe.

Nous souhaitons nous ouvrir à d'autres lecteurs de LA VIE et partager ensemble nos convictions, nos doutes et notre espérance.

J'ai 67 ans, retraitée depuis quelques années après une carrière administrative en entreprise de nettoyage de locaux. Engagée auprès des migrants d'Europe de l'Est et dans ma paroisse, j'aime aussi la randonnée et le jardinage

A bientôt les Amis

Christine

Le 16 septembre 2024



Christine FIGUREAU